

CHRÉTIENNE AUX GRANDS YEUX BLEUS.

Chrétienne aux grands yeux bleus,
 Dont mon âme est éprise,
 Il faut donc te quitter ;
 Bientôt je dois partir,
 En te disant adieu ;
 Mon pauvre cœur se brise.
 Dans les premiers combats,
 Oui, je voudrais mourir.

REFRAIN.

Pourquoi faut-il que la loi me défende
 De m'attacher à toi, pour qui j'ai tout quitté,
 Je dois partir, Allah me le commande,
 Pour conquérir et gloire et liberté.

Enfant, j'aurais voulu
 Te consacrer ma vie,
 Vivre de ton amour,
 Mourir à tes genoux.
 J'aurais quitté pour toi
 Mon frère, ma patrie,
 Cahol mon noir coursier,
 Dont l'ennemi est jaloux.

Pourquoi faut-il que la loi me défende, etc.

Je vois ton doux regard
 Se voiler d'une larme,
 Tu souffres comme moi ;
 D'un adieu sans espoir,
 Enfant, cache-le moi,
 Car céder à tes charmes,
 Ce serait parjurer
 Et trahir mon devoir.

Pourquoi faut-il que la loi me défende, etc.